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podem ser 
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casa por dívidas 
de R$ 600 mil
Os filhos que continuaram 
no imóvel após a condena-
ção da ex-parlamentar a 50 
anos de prisão enfrentam 
uma série de dívidas refe-
rentes ao imóvel, e incluem 
desde pendências no finan-
ciamento a acusações de 
furto de energia. 
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Embratur 
vai fomentar 
turismo 
no Norte e 
Noroeste 
Fluminense

Prefeitura 
de Cabo Frio 
proíbe ônibus 
de turismo 
na cidade

A cidade de Cabo Frio, 
na Região dos Lagos do 
Rio de Janeiro, terá novas 
regras para a circulação 
de veículos de turismo a 
partir de 1º de janeiro de 
2025. O prefeito eleito, 
Dr. Serginho (PL), anun-
ciou a proibição da en-
trada de ônibus turísticos 
no município.
Segundo o prefeito, a 
medida visa reorgani-
zar o trânsito nas áreas 
mais movimentadas e 
mitigar problemas como 
congestionamentos e di-
ficuldades de mobilida-
de urbana. No entanto, 
detalhes operacionais, 
como o sistema de fis-
calização ou alternativas 
para grupos que depen-
dem de ônibus, ainda 
não foram divulgados.
O que se sabe até o mo-
mento é que os turistas 
deverão utilizar carros de 
aplicativo ou vans para 
acessar as áreas turísticas 
da cidade.
O turismo é uma das 
principais atividades 
econômicas de Cabo 
Frio, e a chegada de visi-
tantes em ônibus repre-
senta uma parcela signi-
ficativa do fluxo turístico, 
especialmente durante a 
alta temporada. A me-
dida será implementa-
da no início da tempo-
rada de verão, período 
em que a cidade costu-
ma receber um grande 
número de turistas.

Teresópolis em rota de se tornar capital do vinho

Programa Acessuas 
promove palestra sobre 

empregabilidade na quinta

Bazar da Coesa autorizado 
a funcionar até 18h no 

período de Natal

A cidade de Teresópo-
lis, na região serrana do 
Rio de Janeiro, poderá 
ser reconhecida oficial-
mente como a capital 
do vinho fluminense. 
Isso se deve ao Projeto 
de Lei (PL) 4386/2024, 
de autoria do deputado 
estadual Jair Bittencourt 
(PL), que tramita na As-
sembleia Legislativa do 
Rio (ALERJ).
O deputado Jair Bitten-
court justifica a inicia-
tiva como um passo es-
tratégico para valorizar 
o setor vitivinícola do 
estado. “Conferir a Tere-
sópolis o título de capital 
do vinho do Rio de Ja-
neiro valoriza o impac-
to econômico, turístico 
e científico trazido pela 
expansão deste segmen-
to na cidade”, afirmou.

Bittencourt também 
destacou o crescimento 
da produção de vinhos 
em Teresópolis, que co-
meçou em 2019 com a 
Fattoria Vinhas Altas 
e se fortaleceu com a 
chegada da Vinícola 
Maturano. “Este ano, 

a Vinícola Maturano 
produziu 40 mil gar-
rafas e projeta dobrar 
essa quantidade em 
2025. Com uma meta 
de produção de 320 
mil garrafas anuais, a 
Maturano trará para 
Teresópolis tanto esca-

la, quanto qualidade”, 
disse o deputado.
O título de capital do 
vinho poderá impulsio-
nar o enoturismo em 
Teresópolis, atraindo vi-
sitantes e promovendo a 
cidade como um destino 
turístico de destaque. 

A Coordenadoria do 
Programa de Promoção 
do Acesso ao Mundo do 
Trabalho (Acessuas), por 
intermédio da Secretaria 
Municipal de Desenvol-
vimento Social, Direitos 
Humanos e Acessibili-
dade de Macaé, promove 
na próxima quinta-feira, 
19 de dezembro, das 13h 
às 17h30, no auditório 
da Cidade Universitá-

ria (Bloco 1), a palestra 
“Empregabilidade em 
Foco: parcerias para um 
futuro inclusivo”.
A palestra é voltada 
para jovens e adultos 
a partir de 14 anos e a 
inscrição será realizada 
por meio de retirada 
de ingresso virtual pelo 
site Sympla. O evento 
terá emissão de certifi-
cados de participação.

Os consumidores campis-
tas têm uma boa opção de 
compras neste Natal. Tra-
ta-se do Bazar da Comis-
são de Entidades Sociais e 
Assistenciais de Campos 
(Coesa), tradicionalmente 
conhecido como Bazar da 
Coesa, que está autoriza-
do a funcionar até as 18h 
nesse período de Natal, 
de segunda à sexta-feira, 
segundo o assessor técni-
co da Economia Solidária, 
da Secretaria Munici-

pal de Desenvolvimento 
Econômico, Pedro Hen-
rique Barcelos. O bazar 
está funcionando na Rua 
Saldanha Marinho, no 
Quiosque 3 da Praça da 
República, atrás da Rodo-
viária Roberto Silveira.
Além de comprar peças 
com preços que variam 
entre R$ 2 e R$ 40, as pes-
soas podem doar qual-
quer peça de roupa para o 
bazar, desde que esteja em 
boas condições de uso. 

Yuri Marçal apresenta Stand Up na Sala Nelson
O edifício desativado do Ins-
tituto Nacional do Seguro So-
cial (INSS) onde vivem mais 
de 100 famílias, no centro da 
cidade do Rio de Janeiro, está 
sendo desocupado nesta se-
gunda-feira (16). O prédio, na 
avenida Venezuela, 53, apeli-
dado de Ocupação Zumbi dos 
Palmares, vinha sendo ocupa-
do, de forma intermitente por 
sem-tetos, há duas décadas.
A reintegração de posse foi pe-

dida pelo INSS, que não usa o 
prédio há 40 anos, e determi-
nada pela 2ª Vara Federal do 
Rio de Janeiro, em agosto deste 
ano. Em 22 de novembro, a 
Vara marcou a data da desocu-
pação do prédio.
Segundo a Justiça, o prédio, 
que está oficialmente in-
terditado pela Defesa Civil 
Municipal, oferece riscos às 
famílias, devido à situação 
estrutural da edificação.

Prédio onde vivem mais de 100 
famílias é desocupado no Rio

Um dos territórios mais tra-
dicionais de cultura negra 
na região Norte e Noroeste 
Fluminense, o Quilombo 
Machadinha, em Quissa-
mã, vai recebeu no sábado 
uma comitiva capitaneada 
pelo presidente da Embra-
tur, Marcelo Freixo, que 
levou representantes do BN-
DES, Ministério da Cultu-
ra e da Igualdade Racional 
para uma reunião com re-
presentantes dos 21 muni-
cípios do Consórcio Público 
Municipal de Desenvolvi-
mento do Norte e Noroeste 
Fluminense para consolidar 
a Rota Caminhos do Açú-
car como destino turísti-
co de destaque nacional, 
buscando cada vez mais 
investimentos para a expan-
são do turismo do Norte e 
Noroeste Fluminense.
O objetivo da Embratur 
é atrair um número cada 
vez maior de turistas para 
o Norte e Noroeste Flumi-
nense. A Rota Caminhos 
do Açúcar valoriza a his-
tória, cultura, patrimô-
nio histórico e o turismo 
contribuindo para o de-
senvolvimento socioeco-
nômico e o fortalecimento 
das identidades locais.
A presidente do Consór-
cio e prefeita de Quissamã, 
Fátima Pacheco, ressalta a 
importância da região em 
receber um evento desse 
porte, que contará também 
com representantes do Mi-
nistério do Turismo, Petro-
bras, Fecomércio, além de 
prefeitos e secretários mu-
nicipais e estaduais de tu-
rismo e cultura, reforçando 
a importância do diálogo 
interinstitucional para o for-
talecimento regional.

Com seu humor caracte-
rístico, Yuri embarca em 
uma viagem por histórias 
divertidas e únicas, em 
um papo sincero sobre as 
dificuldades de se relacio-
nar com outras pessoas 
desde a infância até a vida 
adulta, em um espetáculo 
que vai te fazer dar muita 
risada, mas que também 
vai te emocionar.
Sobre Yuri Marçal
Criado na Carobinha, no 
Rio de Janeiro, o ator e co-
mediante Yuri Marçal co-
meçou sua trajetória aos 
19 anos, quando se ins-
creveu no curso de Teatro 
e TV da Escola de Atores 
Wolf Maya. Em 2016, 
Yuri já estava inserido 
com sucesso no universo 
da comédia e do stand-

-up. Começou abrindo 
shows para nomes como 
Djonga e Whindersson 
Nunes e hoje comanda 
seus próprios espetácu-
los. Em 2021, estrelou seu 
show de humor chamado 
“Acendam as Luzes”. Hoje 

o ator acumula variados 
projetos entre o teatro, ci-
nema e o streaming.
Serviço
Yuri Marçal em Me Perdi 
No Que Eu Tava Falando
Data: Quinta-feira, 19 de-
zembro de 2024

Horários: 20h
Classificação Indicativa: 
16 anos
Local: Sala Nelson Pereira 
dos Santos
End: Av. Visconde do Rio 
Branco, 880 - São Do-
mingos, Niterói
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Filhos de Flordelis podem ser despejados de 
casa em Niterói por dívidas de R$ 600 mil

Ministra convoca prefeitura de 
Niterói a fazer mais pela saúde 

Niterói reabre Terminal de Ônibus Sul

Dez filhos adotivos da ex-
-deputada Flordelis cor-
rem risco de despejo de 
um imóvel da pastora no 
Badu, em Niterói. Os fi-
lhos que continuaram no 
imóvel após a condena-
ção da ex-parlamentar a 
50 anos de prisão enfren-
tam uma série de dívidas 
referentes ao imóvel, que 
somam aproximadamen-
te 600 mil reais e incluem 
desde pendências no fi-
nanciamento a acusações 
de furto de energia. As 
informações são do jor-
nal O Globo.
De acordo com o veículo, 
a família de Flordelis não 
paga as parcelas do finan-
ciamento da residência 
desde 2021, quando a ex-
-deputada foi presa pela 
morte do pastor Anderson 
do Carmo, seu esposo, que 
foi executado com mais de 
30 tiros em junho de 2019. 
O crime aconteceu dentro 
do imóvel em Niterói, que 
já era usado pela família 
há cerca de 20 anos.
Flordelis chegou ao imóvel 
através da dupla de em-
presários Carlos e Pedro 
Werneck, que compra-

ram a casa através de um 
financiamento na Caixa 
Econômica e cederam o 
espaço para a ex-deputada 
apoiar ações filantrópicas 
realizadas por ela e por 
Anderson. No entanto, 
os empresários deixaram 
de ajudá-la depois que a 
pastora começou a ser in-
vestigada pela morte do 

esposo. Desde então, Flor-
delis assumiu as prestações 
do financiamento.
Além de deixar de pagar 
o financiamento, os filhos 
adotivos da ex-deputada 
também teriam deixado 
de pagar as contas de luz 
e água após a condenação 
da mãe e, como tiveram 
a energia cortada com a 

pendência, teriam feito 
uma ligação clandestina - 
um “gato” - na luz do imó-
vel, segundo o Globo. A 
Enel, concessionária res-
ponsável pelo fornecimen-
to de energia na região, já 
detectou o furto e desfez 
a ligação. Só as dívidas da 
família com a concessio-
nária somam 5 mil reais.

Antes das pendências com 
o imóvel no Badu, a famí-
lia de Flordelis já havia en-
frentado problemas com 
dívidas em outra casa. De 
acordo com o jornal, um 
imóvel adquirido pela 
pastora em São Gonçalo 
já foi a leilão por conta de 
inadimplência. O mesmo 
pode voltar a acontecer 

com o atual imóvel.
Flordelis cumpre pena 
na Penitenciária Talave-
ra Bruce, em Bangu. Ela 
responde por homicídio 
triplamente qualificado, 
tentativa de homicídio 
duplamente qualifica-
do, uso de documento 
falso e associação cri-
minosa armada.

A inauguração da nova 
sede da Faculdade de 
Medicina (CMM-UFF), 
no bairro Fátima, próxi-
mo ao Centro de Niterói. 
demorou mas finalmente 
aconteceu na  sexta-fei-
ra (13). O prédio já está 
pronto e em funciona-
mento, mas a cerimônia 
foi adiada na tentativa de 
o presidente Lula partici-
passe do evento. A agen-
da não permitiu. Quem 
comandou a solenidade 
foi a ministra da Saúde, 
Nísia Trindade.
E não se pode dizer  que 
foi uma visita burocrática: 
em seu discurso, ela con-
vidou Niterói a se integrar 
ao Programa Mais Acesso 
a Especialistas (PMAE). 
A iniciativa busca garan-
tir que todo atendimento 
de pacientes seja realiza-
do em, no máximo, 30 ou 
60 dias, e já conta com a 
adesão de 2,7 mil municí-
pios. Niterói não faz parte 
do programa e está longe 
de cumprir os prazos para 
as consultas. O plano pre-
vê o repasse de recursos 
para as secretarias mu-
nicipais de saúde parti-
cipantes que cumprirem 
os prazos.
100 anos

Para o reitor da UFF, o 
médico Antônio Claudio 
Nóbrega, “essa inaugura-
ção é um resgate histó-

rico de gerações. A Fa-
culdade de Medicina faz 
cem anos em 2025. Ela 
teve sua sede onde é o 

Instituto Biomédico. De-
pois de 1968, a faculdade 
perdeu a sede. Agora, re-
cupera seu prédio.” 

Aos poucos a a paisa-
gem do Centro de Ni-
terói começa a mudar, 
e deixa para trás a ima-
gem de deterioração e 
abandono. Depois das 
obras do lado Norte, 
com o loteamento e ur-
banização daquela área, 
agora foi a vez do Ter-

minal Sul ganhar nova 
cara. O “ponto de ôni-
bus” foi ampliado, agora 
tem três plataformas e a 
capacidade de receber 
ônibus aumentou 50%. 
Além disso, os passa-
geiros vão encontrar 
cobertura para a espera. 
23 linhas de ônibus cir-

culam por ali.
Terminal ganhou no-
vos abrigos
O Terminal Sul, localiza-
do na Avenida Visconde 
do Rio Branco, no Cen-
tro, ficou fechado por 
pouco mais de um mês 
para obras de amplia-
ção. Os pontos em fren-

te à antiga loja da Lea-
der (atual Loja Torra) e 
junto à Praça Arariboia 
serão desativados, e os 
ônibus passarão a parar 
no terminal para aces-
sar a faixa da esquerda 
do novo corredor da 
Avenida Visconde do 
Rio Branco.

Semana será de calor em 
Niterói e há previsão de 
chuva forte para sexta

Atriz Larissa Manoela 
curte praia em Niterói 

A segunda começa com 
muito calor em Niterói. 
Na Praia das Flechas, o 
termômetro ultrapassava 
os 40° – isso porque o lo-
cal costuma ser mais are-
jado devido à corrente do 
mar. Na Reitoria da UFF, o 
termômetro marcava 45°.
Segundo o Climatempo, a 
previsão é de 30° de máxi-
ma e 23° de mínima.
Na segunda (16) pode 
chover rápido durante a 
noite. A previsão é de cer-
ca de 12mm.
Confira a previsão:
Terça-feira (17/12)
Na terça (17), a tempe-
ratura cai um pouco. 
Dia de sol com algumas 
nuvens e névoa a ama-
nhecer. Máxima de 27° 
e mínima de 23°. Não há 
previsão de chuva.

Quarta-feira (18/12)
O dia será de sol com 
muitas nuvens à tarde. À 
noite o céu fica com mui-
ta nebulosidade, mas não 
chove. A temperatura cai 
um pouco, mas continua 
abafado. Máxima de 26° e 
mínima de 22°.
Quinta-feira (19/12)
A previsão aponta para sol 
com algumas nuvens. O 
tempo fica parecido com 
os dias anteriores. Máxima 
de 27° e mínima de 22°. 
Não chove.
Sexta-feira (20/12)
O tempo muda na sexta-
-feira. A previsão é de sol 
com muitas nuvens e pe-
ríodos de céu nublado. À 
noite chove forte. A tem-
peratura volta a ficar mais 
quente. Máxima de 30° e 
mínima de 23°.

A atriz Larissa Manoela 
aproveitou o domingo para 
relaxar na praia de Cam-
boinhas, localizada na Re-
gião Oceânica de Niterói.
O momento, marcado por 
um clima nublado e calo-
roso, foi registrado e com-
partilhado em suas redes 
sociais, encantando os fãs.
Larissa Manoela comparti-
lha momentos de lazer
A artista publicou um car-

rossel de fotos no Insta-
gram com a legenda:
“Andar com fé”.
Nas imagens, Larissa apa-
rece sorridente, usando um 
biquíni e um short verme-
lho enquanto caminhava 
pelas areias da praia.
A postagem rapidamente 
atraiu a atenção de seus se-
guidores, que encheram os 
comentários de elogios e 
mensagens carinhosas.

Segundo jornal, família não paga financiamento desde que ex-deputada foi presa - Foto: Reprodução

Nísia Trindade convidou prefeitura a aderir ao programa que reduz prazo de consultas a 30 dias. Foto: Ministério da Saúde
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Ronda Maria da Penha 
de São Gonçalo registra 

duas ocorrências

OPINIÃO

São Gonçalo retoma vacinação com XBB contra a Covid-19

Prefeitura realiza última edição este ano do Programa Oportunidades

A Guarda Municipal de 
São Gonçalo, através da 
Ronda Maria da Penha, 
foi acionada, na manhã 
de domingo (15), para dar 
apoio a uma mulher que 
afirma ser vítima de vio-
lência doméstica. Os agen-
tes foram chamados após a 
vítima dar entrada com fe-
rimentos na Unidade Mu-
nicipal de Pronto Aten-
dimento (UPA) de Nova 
Cidade. Ela denunciou o 
caso às autoridades e soli-
citou uma medida proteti-
va contra o companheiro, 
com quem tem uma união 
estável há 4 anos.
Por volta das 8h50 da ma-

nhã, a equipe foi acionada 
para comparecer a Uni-
dade Municipal de Pron-
to Atendimento (UMPA) 
de Nova Cidade, onde es-
tava sendo atendida uma 
suposta vítima de violên-
cia doméstica. No local, a 
mulher afirmou que, por 
volta das 5h da manhã, 
foi agredida fisicamen-
te pelo companheiro. O 
casal tem dois filhos: um 
menino de 2 anos e uma 
bebê de 3 meses.
A vítima afirmou que já 
sofreu violência doméstica 
por parte do companheiro 
em outras ocasiões, mas 
nunca havia registrado 

ocorrência contra ele. Ela 
realizou o exame de corpo 
de delito no Instituto Mé-
dico Legal (IML) de Tribo-
bó e o caso foi registrado 
como como lesão corporal 
praticada contra a mulher 
e injúria. Contra ele, foi ex-
pedida uma medida prote-
tiva de urgência.
Um segundo caso – O 
outro caso aconteceu na 
última quinta-feira (12), 
quando uma equipe da 
Ronda Maria da Penha foi 
acionada na Delegacia Es-
pecializada de Atendimen-
to à Mulher (DEAM) para 
dar apoio na condução e 
auxílio no abrigamento 

de uma mulher vítima de 
violência doméstica. A víti-
ma, moradora do Porto do 
Rosa, afirmou que tem so-
frido ameaças de morte de 
seu atual parceiro. A vítima 
e o acusado se conhecem 
há 24 anos e possuem uma 
filha juntos.
Ela denunciou o caso e foi 
conduzida, com o apoio 
da Guarda, ao Centro Es-
pecializado de Orienta-
ção à Mulher Zuzu Angel 
(CEOM), sendo atendida 
por uma psicóloga e enca-
minhada, em seguida, para 
abrigamento. Também foi 
solicitada uma medida 
protetiva a favor da vítima.

A Prefeitura de São Gonça-
lo, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, reto-
mou a vacinação contra a 
Covid-19 com o imunizan-
te monovalente XBB, fabri-
cado pela Moderna. A par-
tir desta segunda-feira (16),  
os gonçalenses com mais de 
seis meses de idade podem 
receber a vacina.

A vacinação estará dispo-
nível em 61 salas de vaci-
na da rede municipal, de 
segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h. Além disso, as 
duas clínicas municipais 
Gonçalenses do Mutondo 
e Dr. Zerbini, no Arsenal, 
também estarão oferecen-
do a imunização durante 
a semana, com horários 

estendidos das 8h às 21h.
Para a aplicação, os gon-
çalenses têm que ter um 
intervalo de três me-
ses da última vacinação 
contra o coronavírus. A 
monovalente XBB pode 
ser aplicada com todas as 
outras vacinas e medica-
ções. A contraindicação é 
para aqueles que têm rea-

ção alérgica a qualquer 
componente da vacina.
Com o objetivo de aumen-
tar a cobertura vacinal 
e garantir a proteção da 
população contra a Co-
vid-19, a Secretaria de Saú-
de reforça a importância 
da imunização, que será 
realizada enquanto houver 
estoque da vacina.

A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico da 
Prefeitura de São Gonça-
lo, com a Subsecretaria de 
Trabalho e em parceria 
com o Sistema Nacional 
de Emprego (Sine), irá 
realizar, nesta quarta-feira 
(18), mais uma edição do 
Programa Oportunidades, 
que visa oferecer vagas de 
emprego para os gonçalen-
ses. Esta será a 20º edição 
do programa realizada nes-
te ano e a última de 2024. 
Desta vez, serão oferecidas 
89 vagas para os mais diver-
sos cargos. Os interessados 
deverão comparecer ao 2° 
piso do Pátio Alcântara, das 
10h às 16h.
O Oportunidades tem 
como objetivo facilitar o 
acesso da população aos 
serviços da Casa do Em-
preendedor e do Sistema 
Nacional de Emprego 
(Sine). Durante a realiza-
ção do programa serão fei-
tos encaminhamentos de 
vagas de emprego, através 
de equipes do Sine, além 
de serviços para quem é 

Microempreendedor Indi-
vidual (MEI), como: regu-
larização de débitos, inscri-
ção municipal e cadastros.

Serviço:
O Programa Oportuni-
dades será realizado no 
segundo piso do Pátio 

Alcântara, na Rua Carlos 
Gianelli, s/n – Alcantara, 
nesta quarta-feira (18), 
das 10h às 16h.

Omã: O Novo Epicentro 
de Oportunidades no 

Conselho do Golfo
Pricila Menin
@pricilamenin

Omã tem se con-
solidado como um 
destino estratégico 
para investimentos 
no Oriente Médio, 
graças a um ambien-
te político estável e 
a uma economia em 
constante diversi-
ficação. O governo 
tem implementado 
reformas econômi-
cas e investido no 
desenvolvimento de 
infraestrutura, o que 
atrai empresas glo-
bais em setores como 
saúde, tecnologia, 
energia renovável 
e construção civil. 
Esse cenário também 
tem despertado o in-
teresse de empresas 
brasileiras, que en-
contram no país uma 
plataforma promisso-
ra para expandir sua 
presença na região e, 
mais amplamente, no 
Golfo, que inclui os 
países Arábia Saudi-
ta, Emirados Árabes 
Unidos, Catar, Bah-
rein e Kuwait.
Um dos principais 
atrativos de Omã é 
sua estabilidade polí-
tica e seu ambiente fa-
vorável aos negócios. 
A estratégia de diver-
sificação econômica 
do país busca redu-
zir a dependência 
do petróleo e impul-
sionar setores como 
turismo, tecnologia 
e saúde, o que repre-
senta uma excelente 
oportunidade para 
empresas brasileiras 
que desejam explorar 
novos mercados no 
Oriente Médio e em 
todo o Golfo.
Empresas brasileiras 
já têm desempenhado 
um papel significati-
vo em Omã. A Vale 
S.A., por exemplo, 
estabeleceu uma joint 
venture com a Oman 
Oil Company para 
a produção de pelo-
tas de ferro, fortale-
cendo a parceria no 
setor de mineração. 
A Embraer também 
tem uma presença de 
destaque, fornecendo 
aeronaves comerciais 
e serviços no setor 
de aviação.
No segmento de ali-
mentos, o Grupo JBS 
vem ampliando suas 
exportações de carne 
para Omã e outros 
países árabes do Gol-
fo, consolidando sua 
posição como um 
dos maiores forne-
cedores globais. Já o 
Grupo Martins, es-
pecializado em logís-
tica, tem contribuído 
para o comércio lo-
cal com soluções lo-
gísticas eficientes.
Além das empre-
sas já estabeleci-
das, Omã apresenta 
vasto potencial em 
setores como saú-
de, infraestrutura e 

Opinião

energia renovável. A 
demanda crescente 
por serviços de saú-
de de alta qualida-
de tem incentivado 
o investimento em 
clínicas e projetos 
médicos, enquanto 
o governo promove 
a instalação de usi-
nas solares e eólicas 
para diversificar a 
matriz energética, 
abrindo espaço para 
tecnologias e exper-
tise estrangeiras.
A atuação do Inves-
tBrasil tem sido es-
sencial para facilitar 
parcerias entre Brasil 
e Omã, oferecendo 
suporte jurídico e 
estratégico às em-
presas interessadas 
em explorar as opor-
tunidades no Sulta-
nato. Além disso, o 
embaixador de Omã 
no Brasil, Talal Al-
Rahbi, desempenha 
um papel crucial no 
fortalecimento das 
relações bilaterais, 
promovendo o país 
como um destino 
atraente para investi-
mentos brasileiros e 
simplificando o pro-
cesso de entrada no 
mercado local.
As empresas brasi-
leiras, reconhecidas 
por sua capacidade 
de inovação e exper-
tise, têm contribuído 
signif icativamente 
para o desenvolvi-
mento econômico 
de Omã. Seja por 
meio da abertura de 
novos mercados, da 
geração de empregos 
ou da introdução de 
tecnologias de ponta, 
essas empresas re-
forçam a posição de 
Omã como um hub 
de investimentos no 
Oriente Médio.
Com o suporte de 
instituições como o 
InvestBrasil e o com-
promisso de ambas 
as nações em estrei-
tar laços, as perspec-
tivas de crescimento 
mútuo são amplas. 
Omã desponta não 
apenas como um 
destino de investi-
mento, mas como 
um parceiro estra-
tégico para o Brasil 
no cenário global e 
como uma porta de 
entrada para opor-
tunidades em toda a 
região do Golfo.

Dra. Pricila Menin, 
jornalista, advogada, 
presidente do Insti-
tuto InvestBrasil, se-
cretaria executiva da 
Frente Investe Brasil 
do Senado Federal 
em Apoio aos Investi-
mentos Estrangeiros.
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A Igreja de São João Batista, símbolo de fé e cultura, após sua restauração em Barra de São João  Foto: Divulgação

RJ Mobilidade Sustentável tem como objetivo reduzir as emissões de gases de efeito estufa na mobilidade urbana. (Marcelo Regua)

Governo do Estado lança edital para novo 
concurso do Corpo de Bombeiros RJ
O Governo do Estado 
do RJ está abrindo um 
novo concurso público 
com 50 vagas para oficial 
combatente do Corpo 
de Bombeiros Militar do 
Estado do Rio de Janeiro 
(CBMERJ). Os aprova-
dos ingressarão como 
cadetes na Academia de 
Bombeiro Militar Dom 
Pedro II (ABMDP II) 
ainda em 2025.

- O Corpo de Bombei-
ros do Rio vai ampliar 
seu quadro de oficiais 
de carreira. O concurso 
garante a renovação do 
efetivo e a manutenção 
dos serviços de excelên-
cia prestados à socieda-
de - afirmou o governa-
dor Cláudio Castro.
O edital foi publicado 
no Diário Oficial desta 
segunda-feira (16/12) e 

está disponível também 
no site da corporação 
(www.cbmerj.rj.gov.br).
Os vencimentos brutos 
iniciais são de cerca de 
R$ 4.200 para os cadetes. 
Ao fim do Curso de For-
mação de Oficiais, que 
tem duração de quatro 
anos, o aspirante passa a 
receber aproximadamen-
te R$ 10.300 brutos.
Para participar, é pre-

ciso ter entre 18 e 32 
anos, Ensino Médio 
completo e estar em dia 
com as obrigações elei-
torais e militares.
As inscrições estarão 
abertas de 15 de janeiro 
a 4 de fevereiro de 2025. 
A prova, realizada pela 
Universidade Estadual 
do Rio de Janeiro (UERJ), 
está prevista para o dia 22 
de fevereiro.

Segunda motofaixa 
do Rio começou a 

funcionar na Zona Norte 

Fazenda passa a aceitar 
pagamento via Pix para 

IPVA, ICMS e ITD

Começou a funcionar na 
segunda-feira (16/12) a se-
gunda motofaixa da cidade 
do Rio. Desta vez, na Zona 
Norte, a faixa especial para 
motos está situada na Ave-
nida Rei Pelé e na Rua Tei-
xeira Soares, entre o Mara-
canã e a Praça da Bandeira. 
O objetivo é reduzir aciden-
tes de trânsito com motos e 
melhorar fluxo  de veículos.
Assim como a primeira 
motofaixa aberta há quatro 
meses em São Conrado, a 
faixa será delimitada por 
sinalização em azul, entre 
as faixas de trânsito atuais, 
tendo 2,4 quilômetros de 
extensão no sentido Centro 
e 1,7 quilômetros no senti-
do Méier. Motocicletas po-
derão circular na faixa, com 
mais disciplina e segurança, 
evitando colisões.
Ela será preferencial, ou 
seja, não será obrigatória. 
Dessa forma, os motoci-

clistas podem usar a mo-
tofaixa quando o tráfego 
estiver congestionado e os 
carros poderão passar so-
bre ela, com atenção, para 
mudar de faixa de trânsito. 
A velocidade máxima per-
mitida para motocicletas na 
motofaixa será de 60 km/h, 
inferior aos 80 km/h permi-
tidos nas demais faixas.
O corredor formado pela 
Avenida Rei Pelé e Rua 
Teixeira Soares foi esco-
lhido como segundo local 
por causa da alta quantida-
de de acidentes e de fluxo 
de motocicletas. Cerca de 
1.180 motocicletas circu-
lam por hora no pico da 
manhã e 600 motocicletas 
por hora no pico da tarde, 
o que corresponde a 27% 
do fluxo total. Segundo a 
CET-Rio, 59% das vítimas 
de acidentes de trânsito são 
motociclistas e passageiros 
de motos.

A Secretaria de Estado 
de Fazenda do Rio de Ja-
neiro (Sefaz-RJ) liberou 
o pagamento via Pix para 
os impostos estaduais. A 
modalidade contempla 
a quitação dos tributos 
IPVA, ICMS e ITD e de 
taxas pagas por meio 
do Documento de Ar-
recadação do Estado do 
Rio de Janeiro (DARJ). 
A inovação permite que 
o pagamento seja feito 
em qualquer instituição 
financeira e é mais uma 
medida que visa melho-
rar o ambiente de negó-

cios no Rio de Janeiro.
– A adoção da modali-
dade Pix no pagamento 
dos impostos veio para 
dar mais praticidade à 
população, viabilizan-
do uma nova possibi-
lidade de quitação que 
dê mais agilidade a esse 
processo. Quando en-
tregamos meios mais 
acessíveis para esses 
procedimentos, o con-
tribuinte ganha autono-
mia e o estado estimula 
a arrecadação tributária  
– destacou o governador 
Cláudio Castro.

Governo do Estado terá ônibus movidos a gás 
natural e biometano em linhas intermunicipais 

Igreja de São João Batista em Barra de São 
João é reaberta e resgata 400 anos de história 

O Governo do Estado 
lançou, na segunda-feira 
(16/12), o projeto-piloto 
de ônibus movido a gás 
natural/biometano, o ´RJ 
Mobilidade Sustentável`, 
que tem como objetivo re-
duzir as emissões de gases 
de efeito estufa na mobili-
dade urbana. A iniciativa 
é uma parceria entre as 
secretarias de Transporte 
e de Energia e Economia 
do Mar e o Departamen-
to de Transportes Rodo-
viários (Detro-RJ), e vai 
consolidar o Rio de Janeiro 
no processo de transição 
energética do país.
Para abranger os diferen-
tes cenários rodoviários e 
urbanos, duas linhas com 
trajetos e operações dis-
tintas iniciarão a opera-
ção dos ônibus a gás na-
tural e biometano: Rio de 
Janeiro x Barra Mansa, 
mantida pela viação Ci-
dade do Aço; e Duque de 
Caxias x Barra da Tijuca, 
operada pela Transportes 
Santo Antônio.
- Queremos transformar 
o Estado do Rio de Janei-
ro em um verdadeiro hub 
de tecnologia, à frente de 

soluções inovadoras e sus-
tentáveis para a população 
fluminense. Não só possuí-
mos um papel fundamen-
tal na transição de matriz 
energética do estado e do 
país, como também um 
enorme potencial econô-
mico a ser explorado. É o 
Rio de Janeiro liderando o 
caminho para um futuro 

mais verde - disse o gover-
nador Cláudio Castro.
Os modelos utilizados no 
projeto-piloto RJ Mobili-
dade Sustentável serão o 
Scania K 280 e o Scania 
K 340, ambos com tecno-
logia a gás híbrida, capaz 
de reduzir em até 20% as 
emissões de CO2, prin-
cipal agente do aqueci-

mento global, em compa-
ração ao diesel de ônibus 
comuns, além de quase 
85% e 90% das emissões 
de material particulado 
e óxidos de nitrogênio, 
poluentes associados 
a maior incidência de 
doenças cardiovasculares.
Corredores Sustentáveis
O uso de veículos a gás 

natural e biometano se 
juntará a outra iniciativa 
pioneira que vai viabilizar 
toda a operação. Trata-se 
do programa Corredo-
res Sustentáveis, lançado 
também pelo Governo do 
Rio de Janeiro, por meio 
da Secretaria de Energia 
e Economia do Mar, em 
novembro de 2023. Já são 

14 postos adaptados nas 
rodovias Presidente Dutra 
e  Washington Luís, e na 
Rio-Magé, permitindo que 
caminhões e ônibus trafe-
guem entre os estados do 
Rio e São Paulo, emitindo 
menos gases do efeito estu-
fa e gerando menos polui-
ção sonora. A meta é, em 
breve, expandir o projeto 
para os estados de Minas 
Gerais e Espírito Santo.
Em um posto não adap-
tado, um veículo pesado 
a gás precisaria ficar para-
do entre 45 a 50 minutos, 
dificultando a operação e 
impondo mais custos lo-
gísticos. Além da econo-
mia de tempo, a troca do 
diesel por gás pode resul-
tar em um montante de 52 
toneladas de CO2 não sol-
tas na atmosfera a cada mil 
veículos - o que equivale 
à preservação de cerca de 
200 árvores.
O Estado do Rio de Ja-
neiro é o maior produtor 
de gás natural do país, 
com 73% da produção 
nacional, além de o se-
gundo maior produtor 
de biometano, com 80 
milhões de m³/ano.

A Igreja de São João Ba-
tista, um dos mais impor-
tantes marcos históricos 
de Barra de São João, foi 
reaberta ao público após 
17 anos de abandono. Em 
uma cerimônia emocio-
nante realizada na sexta-
-feira (13), o templo do sé-
culo XVII, construído em 
1619, recuperou sua antiga 
glória após uma restau-
ração completa que pre-
servou seu valor histórico 
e arquitetônico.
Tombada pelo Instituto 
Estadual do Patrimônio 
Cultural (INEPAC), a 
igreja é reconhecida como 
a edificação mais antiga 
de Casimiro de Abreu e 
um dos grandes símbo-
los culturais do municí-
pio. Localizada na con-
fluência do Rio São João 
com o mar, ela enfrentou 
décadas de deteriora-
ção que ameaçaram sua 
existência. A restauração 
contemplou desde a recu-
peração das fachadas, al-
tar-mor e pisos até a revi-
talização da torre sineira e 
modernização de sistemas 

elétricos e hidráulicos.
A reabertura marcou um 
momento especial para a 
comunidade, com a pre-
sença de representantes 
religiosos, engenheiros, 
arquitetos e membros da 
sociedade civil. Lucia-
na Garcia, presidente da 
Fundação Cultural, des-
tacou o significado da 

obra: “Este é um triunfo 
coletivo, uma vitória para 
a memória e identidade 
de nossa cidade. A igreja 
agora se apresenta como 
exemplo de preservação 
para as futuras gerações.”
A celebração contou com 
apresentações culturais, 
como a Orquestra e Co-
ral de Cordas da UFF e a 

Sociedade Musical Santa 
Cecília, que encantaram 
o público. Com sua rea-
bertura, a Igreja de São 
João Batista retoma sua 
relevância na vida religio-
sa, cultural e turística da 
região, reafirmando seu 
papel como testemunha 
de mais de 400 anos de 
história e fé.
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Banco Central realiza maior leilão de 
dólares desde 2020 para conter alta

Congresso espera mais liberação 
de emendas em semana decisiva

PL apresenta PEC para ampliar emendas parlamentares

Tarcísio anuncia que 
irá disputar a reeleição 

ao governo de SP

Brasil bate recorde de 
áreas queimadas em 2024

O Banco Central realizou 
na segunda-feira (16) a 
maior intervenção no mer-
cado cambial à vista desde 
2020, com a venda de US$ 
1,6275 bilhão em um leilão 
extraordinário. A medida 
ocorreu em meio à escalada 
do dólar, que chegou a ser 
cotado a R$ 6,10, recuando 
para R$ 6,03 após a ope-
ração. Além disso, foram 
ofertados US$ 3 bilhões em 
um leilão de linha, moda-
lidade com compromisso 
de recompra.
A alta do dólar reflete a 
combinação de um cenário 
internacional de valoriza-
ção da moeda americana e 
incertezas fiscais no Brasil. 
Nas últimas semanas, o BC 
intensificou as interven-
ções no câmbio, realizando 
quatro operações extraor-
dinárias em menos de uma 
semana. Na sexta-feira 
(13), a autarquia já havia 
vendido US$ 845 milhões 
em um leilão à vista.
O leilão desta segunda-fei-
ra marcou a maior injeção 
de dólares em uma única 
operação desde março de 
2020, quando foram ven-
didos US$ 2 bilhões. As 
intervenções buscam re-
duzir a volatilidade e cor-
rigir disfuncionalidades no 
mercado, seguindo a lógica 
de oferta e demanda. No 

leilão de linha, a recompra 
está prevista para março 
de 2025. Essa modalidade 
permite ao BC oferecer li-
quidez ao mercado no cur-
to prazo sem reduzir per-
manentemente as reservas 
internacionais do país.
O movimento ocorre em 

um contexto de elevação 
da taxa básica de juros 
(Selic), definida pelo Co-
pom (Comitê de Política 
Monetária do Banco Cen-
tral). Na última semana, 
a Selic foi ajustada para 
12,25% ao ano, com pre-
visão de novos aumentos 

em 2025, que podem levar 
a taxa ao mesmo patamar 
registrado durante a crise 
fiscal de 2015-2016. Ape-
sar das intervenções e do 
ajuste monetário, o dólar 
mantém uma trajetória de 
alta, impulsionado pelas 
incertezas sobre a apro-

vação do pacote de ajuste 
fiscal no Congresso.
Declarações do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) contra os juros al-
tos também contribuíram 
para aumentar as taxas fu-
turas e intensificar a vola-
tilidade cambial. O Banco 

Central, sob a liderança 
de Gabriel Galípolo a par-
tir de 2025, reforçou que 
atua no câmbio apenas 
em situações de disfun-
cionalidade, evitando in-
tervenções regulares para 
sustentar artificialmente a 
cotação do dólar.

Apesar de o governo ter 
acelerado a liberação de 
emendas parlamentares 
desde o fim da sema-
na passada, integrantes 
do Congresso ainda es-
peram definição sobre 
outros mais de R$ 3 bi-
lhões relativos a emen-
das de comissão, uma 
das modalidades mais 
questionadas em relação 
à transparência da desti-
nação desses valores.
Até esta segunda-feira 
(16), o Palácio do Planal-
to diz ter liberado mais de 
R$ 7,6 bilhões, acima das 
expectativas dos próprios 
integrantes do governo.
A liberação das emen-
das é considerada es-
sencial para fazer a 
agenda de votações de 
interesse do governo 
andar na última semana 
de atividade legislativa.
Além de concluir a regu-
lamentação da reforma 
tributária, a equipe eco-
nômica apresentou uma 
série de propostas para 

ajustar as contas públicas, 
como mudança de regras 
em programas sociais, re-
ajuste de salário mínimo 
e financiamento de áreas 
como educação.
Na sexta-feira, a Secreta-
ria de Relações Institu-
cionais (SRI) informou 
ter liberado mais de R$ 
7,6 bilhões para prefei-
turas e entidades bene-
ficiadas por emendas 
para pagamento até hoje, 

dos quais R$ 3,2 são de 
transferências especiais, 
as chamadas emendas 
Pix, e R$ 3,9 bilhões de 
emendas da saúde, além 
de R$ 373 milhões em 
emendas de bancada.
Na Câmara, há sessões 
previstas para todos 
os dias da semana até 
quinta-feira, justamen-
te para haver condi-
ções de deliberar o alto 
volume de pautas de 

interesse do governo.
O Senado também terá 
sessões durante a sema-
na. Por fim, o Congresso 
tem sessões convocadas 
para tentar aprovar tanto 
a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) quando 
o Orçamento do ano que 
vem – já há, porém, quem 
avalie não haver tempo 
suficiente e a peça orça-
mentária poderia ficar 
para 2025.

O Partido Liberal, por 
meio de seu líder na Câ-
mara dos Deputados, Al-
tineu Côrtes, apresentou 
uma Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC) que 
visa aumentar o valor das 
emendas parlamentares 
individuais impositivas. 
A proposta busca realo-
car recursos das emen-
das de comissão para as 

emendas individuais, 
elevando-as para 2,95% 
da receita corrente. Atu-
almente, a PEC está em 
fase de coleta de assinatu-
ras, já contando com 108 
das 171 necessárias para 
sua tramitação. A inten-
ção é tornar obrigatórias 
as emendas de comissão, 
que hoje não são impo-
sitivas, trazendo mais 

clareza aos pagamentos 
dessas emendas, segundo 
aliados de Côrtes.
Nos bastidores, a PEC 
tem sido um tema de 
discussão desde a sema-
na passada, sendo abor-
dada em reuniões de lí-
deres. A estratégia do PL 
é apensar a proposta ao 
texto do pacote fiscal, o 
que poderia acelerar sua 

tramitação para 2024. 
No entanto, essa estraté-
gia enfrenta resistência 
da base governista, que 
prefere adiar a análise 
para 2025. A equipe de 
Altineu Côrtes deve atu-
alizar em breve o anda-
mento da coleta de assi-
naturas e a possibilidade 
de apensar a PEC ao 
pacote fiscal.

No último domingo (15), 
o governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas anunciou 
sua intenção de disputar a 
reeleição em 2026, afastan-
do, por enquanto, a possibi-
lidade de uma candidatura 
à presidência da República. 
Durante uma entrevista ao 
programa Canal Livre da 
TV Bandeirantes, Tarcísio 
enfatizou que seu principal 
objetivo é concluir os pro-
jetos iniciados em seu go-
verno e garantir que esses 
planos estejam em pleno 
andamento nos próximos 
anos. Essa decisão reflete 
o que ele já vinha expres-
sando nos bastidores do 
Palácio dos Bandeirantes, 
onde sempre deixou cla-
ro que, no momento, não 
tem interesse em concor-
rer à presidência.

Nesse sentido, Gilberto 
Kassab, secretário e aliado 
próximo de Tarcísio, tam-
bém reforçou que uma pos-
sível candidatura presiden-
cial do governador só seria 
considerada em eleições fu-
turas, além de 2026. Tarcí-
sio destacou que a liderança 
da direita ainda pertence ao 
ex-presidente Jair Bolsona-
ro, apesar de sua inelegibi-
lidade até 2030. O gover-
nador expressou confiança 
na eleição de Bolsonaro ou 
de um candidato apoiado 
por ele, afirmando que tra-
balhará para que a direita 
eleja um bom representante 
em 2026. Essa postura de-
monstra a continuidade de 
sua aliança com o bolsona-
rismo, movimento que foi 
crucial para sua eleição ao 
governo de São Paulo.

Entre janeiro e novembro 
de 2024, o Brasil enfrentou 
um aumento alarmante na 
área queimada, que quase 
dobrou em comparação 
ao mesmo período do ano 
anterior. O total de 29,7 mi-
lhões de hectares represen-
ta um crescimento de 90% 
em relação a 2023, sendo a 
maior extensão registra-
da nos últimos seis anos, 
segundo os dados mais 
recentes do Monitor do 
Fogo, do MapBiomas. A 
Amazônia foi a mais afeta-
da, com 57% da área quei-
mada, totalizando 16,9 mi-

lhões de hectares, dos quais 
7,6 milhões correspondem 
a florestas. O Cerrado tam-
bém sofreu consideravel-
mente, com 9,6 milhões de 
hectares queimados, sendo 
que 85% dessa área era de 
vegetação nativa.
Esse número reflete um 
aumento de 47% em rela-
ção à média dos últimos 
cinco anos. O Pantanal, 
por sua vez, registrou 1,9 
milhão de hectares quei-
mados, o que representa 
um crescimento de 68% 
em comparação à média 
dos últimos cinco anos.

Alta do dólar reflete a combinação de um cenário internacional de valorização da moeda americana e incertezas fiscais no Brasil

Vista do edifício do Congresso Nacional, projetado pelo arquiteto brasileiro Oscar Niemeyer • Jorge Silva/Reuters
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Gestão de Waguinho, que está acabando, contratou sem licitação uma empresa de coleta de lixo por R$ 52 milhões 

Nova Iguaçu 
lidera 

campanha 
CIPA Escolar 
do Ministério 

Público do 
Trabalho

Belford Roxo: deixando 
cargo, Waguinho contrata 

empresa por R$ 52 mi

Aposentados da Educação 
de Caxias cobram 

calendário de pagamento 
de dezembro e 13º

Mortos confundidos com 
milicianos e baleados em 

bar de Nova Iguaçu 

Nova Iguaçu foi premiada 
na 2ª Campanha Nacional 
de Incentivo à Criação das 
CIPAs Escolares, organiza-
da pelo Ministério Público 
do Trabalho (MPT), Orga-
nização Internacional do 
Trabalho (OIT) e Secretaria 
de Inspeção do Trabalho 
(SIT/MTE). O município 
conquistou o primeiro lu-
gar na categoria de estados 
e municípios com 101 a 300 
escolas, destacando-se pela 
implementação e renova-
ção de Comissões Internas 
de Prevenção de Acidentes 
(CIPAs) Escolares em suas 
unidades de ensino.
Com 100% de cobertura 
em suas 148 escolas muni-
cipais, Nova Iguaçu criou 
8 novas CIPAs em 2024 e 
atualizou outras 140. Como 
reconhecimento, recebeu 
15 notebooks e 200 cami-
setas do projeto. A secretá-
ria municipal de Educação, 
Maria Virgínia Andrade 
Rocha, celebrou o prêmio: 
“Este reconhecimento rea-
firma nosso compromisso 
com a Rede de Proteção 
Integral dos nossos alunos. 
As ações de conscientização 
são uma realidade na rede 
municipal de Nova Iguaçu.”

No último mês da gestão 
do prefeito Wagner Car-
neiro, o Waguinho (Re-
publicanos), em Belford 
Roxo (RJ), a adminis-
tração municipal fechou 
um contrato emergencial 
– com dispensa de licita-
ção – com uma empresa 
de coleta de lixo por R$ 
52 milhões.
O contrato, se mantido, 
terá de ser cumprido pelo 
sucessor de Waguinho que 
assume em janeiro do ano 
que vem, Márcio Canella 
(União), que superou na 
eleição municipal o candi-
dato do atual prefeito, seu 
sobrinho Matheus do Wa-
guinho (Republicanos).
A empresa que fechou 
contrato com a prefeitura 
foi a Limppar Participa-
ções S/A, que já prestou 
serviços para a adminis-

tração municipal de Bel-
ford Roxo e foi acusada 
pelo Tribunal de Contas 
do Estado do Rio de cau-
sar um prejuízo de mais de 
R$ 40 milhões aos cofres 
públicos municipais.
Apesar de estar com uma 
licitação aberta justamente 
para a coleta de resíduos, 
marcada para o próximo 
dia 22 de janeiro, a prefei-
tura da cidade fluminense, 
por meio da Secretaria de 
Serviços Públicos, homolo-
gou a dispensa de licitação 
para outra contratação no 
último dia 5 de dezembro.
Waguinho é marido de 
Daniela Carneiro, tam-
bém conhecida como Da-
niela do Waguinho, que 
foi ministra do Turismo 
no governo Lula até julho 
de 2023.
À reportagem, o presiden-

te da Câmara Municipal 
de Belford Roxo, Marki-
nho Gandra (União-RJ), 
acusou a atual gestão de 
tentar precarizar a cidade 
antes de entregá-la ao su-
cessor. O vereador, porém, 
espera a anulação do pro-
cedimento para contrata-
ção da empresa de coleta 
de lixo, já que o legislativo 
local levou a questão ao 
Judiciário e aguarda uma 
resposta. “Ele [Waguinho] 
vem fazendo isso no apa-
gar das luzes”, reclamou 
o parlamentar.
A reportagem entrou em 
contato com a prefeitura de 
Belford Roxo pedindo um 
posicionamento, mas não 
recebeu resposta até o fecha-
mento desta reportagem.
A empresa Limppar tam-
bém não se manifestou. O 
espaço segue aberto.

Os aposentados da edu-
cação municipal de Du-
que de Caxias ocupam, 
desde a manhã da segun-
da-feira (16), a Secretaria 
Municipal de Fazenda em 
protesto contra a ausên-
cia de um calendário de 
pagamentos. Até o mo-
mento, a prefeitura não 
realizou o depósito dos 
salários nem divulgou as 
datas para o pagamento 
da categoria.
Os manifestantes aguar-
dam a presença do secre-

tário Carlos Mello para 
cobrar a definição do 
calendário, já que a legis-
lação determina o paga-
mento dos proventos até 
o quinto dia útil do mês, o 
que não foi cumprido. A 
situação é recorrente: há 
anos, os aposentados en-
frentam atrasos salariais 
e a falta de pagamento 
do 13º salário, reflexo de 
sucessivas gestões muni-
cipais que não honram 
seus compromissos com 
o segmento.

Um grupo de ami-
gos que participava 
de um amigo oculto 
em um bar de Nova 
Iguaçu, na Baixada 
Fluminense, foi ata-
cado a tiros na noite 
de sábado (14), após 
ser confundido com 
milicianos. O ataque 
resultou na morte de 
três homens e deixou 
outros dois feridos.
O crime ocorreu no 
Point do Churrasco, na 
esquina das ruas Ma-
noel da Silva Pereira e 
Jasmins. Segundo tes-

temunhas, minutos an-
tes do ataque, três ho-
mens ligados à milícia 
local estavam no bar, 
mas saíram antes da 
chegada das vítimas. O 
grupo atacado ocupou 
a mesma mesa que os 
milicianos haviam uti-
lizado, sendo alvo de 
disparos por homens 
armados que passaram 
pelo local.
Uma foto tirada antes 
do crime mostra os três 
mortos junto a amigos 
que participavam da 
celebração de Natal.

SUBSEA7 DO BRASIL SERVIÇOS LTDA
CNPJ: 04.954.351/0001-92

AUDITORIA AMBIENTAL DZ-56 R3

 A SUBSEA7 DO BRASIL SERVIÇOS LTDA torna público que 
entregou ao Instituto Estadual do Ambiente – INEA, em 30/10/2024, 

o Relatório de Auditoria Ambiental do ano de 2024, referente às 
atividades de apoio logístico para atividades offshore, serviços de 
reparo e limpeza de embarcações e montagem de estruturas, e 
informa que este estará à disposição para consulta na Rua Engº 

Fábio Goulart, 155 – Ilha da Conceição, no Município de Niterói, no 
período de 30/10/2024 a 30/10/2025, Informa, ainda, que o referido 

relatório também estará disponível para consulta no endereço 
eletrônico www.inea.rj.gov.br/biblioteca.

(Processo PD-07/014.356/2016).

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K



8 ofluminense.com.br Terça-Feira, 17/12/2024Esportes
Prêmio de melhor jogador do mundo terá ganhador divulgado em jantar de gala em Doha

Neymar abre 
o jogo sobre 
saída do PSG 
e desabafa: 
‘Injustiça’

Ídolo do Real 
Madrid, Karim 
Benzema cogita 
aposentadoria 
do futebol

Com Vini Jr. favorito, Fifa 
anunciará vencedores do 
The Best nesta terça-feira

Flamengo analisa 
contratação de Róger 
Guedes, mas atacante 
gera divisões no clube

Neymar abriu o jogo sobre 
sua polêmica saída do Paris 
Saint-Germain (PSG) em 
entrevista à rádio francesa 
RMC, no último domingo 
(15). O jogador fez uma 
autoavaliação de sua passa-
gem pelo clube e comentou 
sobre a relação com torce-
dores e dirigentes.
Ele afirmou que as críticas 
recebidas durante sua esta-
dia no PSG foram injustas. 
A trajetória de Neymar no 
clube francês foi marcada 
por polêmicas e um rela-
cionamento conturbado 
com parte da torcida, que o 
vaiou diversas vezes no Es-
tádio Parque dos Príncipes 
e chegou a tentar invadir 
sua casa.
“Para mim, houve injus-
tiça, porque sempre dei 
tudo de mim em campo. 
Não tenho ressentimentos, 
mas fiquei triste com a for-
ma como fui tratado pelos 
torcedores, principalmente 
quando tentaram invadir 
minha casa e me insultar”, 
declarou Neymar.
Apesar das controvérsias, 
o jogador afirmou não ter 
ressentimentos em relação 
ao PSG, mas sim com al-
gumas pessoas da diretoria 
e torcedores. Ele deixou o 
clube em agosto de 2023, 
transferindo-se para o Al-
-Hilal, da Arábia Saudita.
Atualmente, Neymar en-
frenta novas polêmicas e 
lesões em sua nova fase no 
Al-Hilal. Com apenas duas 
partidas disputadas na tem-
porada, surgem rumores 
sobre um possível descon-
tentamento da diretoria 
com o jogador, tornando 
seu futuro no clube incerto.

Karim Benzema, ídolo do 
Real Madrid, está cada vez 
mais próximo da aposen-
tadoria. Segundo o jornal 
espanhol “Relevo”, o cen-
troavante de 37 anos con-
sidera encerrar sua carrei-
ra ao fim da temporada 
atual na Arábia Saudita.
Após deixar o futebol 
profissional, Benzema 
planeja retornar a Madrid 
em uma nova função. 
Há conversas para que o 
jogador assuma o cargo 
de embaixador do clube, 
com foco no mundo ára-
be, além de seu papel tra-
dicional na Espanha.
O desejo de retornar a 
Madrid e a rotina de trei-
nos tardios no Al-Ittihad, 
que frequentemente se 
estendem até as 19h lo-
cais, têm desmotivado 
Benzema, aproximan-
do-o da aposentadoria. 
Apesar de seu contrato 
com o clube saudita ser 
válido até 2026, a pos-
sibilidade de encerrar o 
vínculo antes do prazo é 
real, já que o clube pode-
ria economizar 100 mi-
lhões de euros (mais de 
R$ 630 milhões) e inves-
tir em novos jogadores.

A Fifa anunciará os vence-
dores do prêmio The Best 
nesta terça-feira, duran-
te um jantar de gala em 
Doha, no Catar. O even-
to ocorrerá na Academia 
Aspire e, como novidade, 
a divulgação dos ganha-
dores será feita de forma 
digital. Entre os principais 
indicados, Vini Jr. é con-
siderado o favorito para 
vencer o prêmio de me-
lhor jogador do mundo, 
ao lado de Lionel Messi, 
do Inter Miami, e Rodri, 
do Manchester City, ven-
cedor da Bola de Ouro. No 
futebol feminino, Marta 
concorre ao prêmio de gol 
mais bonito de 2024, uma 
novidade que leva o nome 
da Rainha do futebol.
A premiação acontece na 
véspera da final da Copa 
Intercontinental, entre 

Real Madrid e Pachuca, 
em Doha. Vini Jr. e Mbap-
pé são os indicados que 
estão relacionados para a 
decisão. Além do prêmio 
de melhor jogador, a Fifa 
também divulgará o time 
do ano, com destaque 
para os brasileiros Ger-
mán Cano, Ganso e Nino, 
do Fluminense, e Almada, 
campeão da Libertadores 
de 2024 pelo Botafogo.
Os jogadores do Flumi-
nense, que brilharam na 
conquista da Libertado-
res de 2023, estão entre 
os indicados, refletindo 
a importância da tempo-
rada europeia, que vai de 
junho de 2023 a maio de 
2024. Além disso, outros 
brasileiros estão na dis-
puta, como Rodrygo, Vi-
nícius Júnior, Dante, Bre-
mer, Gabriel Magalhães 

e o goleiro Ederson. No 
futebol feminino, as bra-
sileiras Lorena, Rafaelle, 
Tarciane, Portillo, Kero-
lin e Adriana também 
foram indicadas.
Uma grande novida-
de deste ano é o Prêmio 
Marta, que homenageia a 
Rainha do futebol brasi-
leiro e será concedido ao 
gol mais bonito do futebol 
feminino. Marta, que foi 
indicada com um gol na 
vitória do Brasil sobre a 
Jamaica, em junho, rece-
berá a homenagem.
Outro destaque é a indi-
cação de Gui, um jovem 
vascaíno de oito anos, ao 
Fifa Fan Award. Gui ficou 
famoso por sua história de 
superação e sua relação 
com o Vasco, sendo um 
exemplo de paixão e dedi-
cação ao clube.

R ó g e r 
Guedes é 
um dos 
n o m e s 
cogitados 
por Bap, 

presidente eleito, para 
substituir Gabigol no Fla-
mengo. A nova diretoria 
iniciou contatos com o 
Al-Rayyan, do Catar, para 
uma possível contratação 
em definitivo. No entan-
to, o nome do atacante 
não é unanimidade entre 
os dirigentes.
Apesar de agradar a Bap, 
o nome de Róger Guedes 
não é o preferido do dire-
tor de futebol José Boto e 
do treinador Filipe Luís, 
que também têm voz no 
processo. Boto, que só 
chegará ao Rio após o Na-
tal, já começou a analisar 
opções à distância e par-
ticipou do planejamento 
para 2025. Embora Gue-
des não tenha sido des-
cartado, a tendência é que 
a diretoria apresente ou-

tros nomes para debate.
O perfil do ex-jogador 
do Corinthians, tanto em 
campo quanto fora dele, 
agrada a boa parte da 
nova gestão do Flamen-
go. No entanto, alguns 
dirigentes acreditam que 
é necessário buscar um 
jogador que se encaixe 
melhor no estilo de jogo 
desejado por Filipe Luís.
Róger Guedes, de 28 
anos, está no Oriente 
Médio desde agosto do 
ano passado e acumula 
34 gols e seis assistên-
cias em 46 jogos pelo 
Al-Rayyan. Ele pode 
atuar tanto pelos lados 
do campo quanto atrás 
do centroavante, e tam-
bém tem experiência na 
função de camisa 9. An-
tes de sua passagem pelo 
Catar, Guedes teve pas-
sagens por clubes como 
Palmeiras, Atlético-MG 
e Corinthians, além de 
ter jogado no Shandong 
Luneng, da China.

O Vasco 
encerrou 
a tem-
p o r a d a 
de 2024 
com uma 

premiação total de R$ 
49,3 milhões em compe-
tições, o que representa 
um aumento de 148% 
em relação aos R$ 19,4 
milhões conquistados 
em 2023, ano em que o 
clube retornou à Série A 
do Brasileirão.
A boa campanha na 
Copa do Brasil e o de-
sempenho tranquilo no 
Brasileirão impulsiona-
ram a arrecadação do 
clube. O Vasco chegou 
até as semifinais da Copa 
do Brasil, sendo elimina-
do pelo Atlético-MG, o 
que rendeu R$ 22,8 mi-
lhões aos cofres de São 
Januário. No Campeo-
nato Brasileiro, a equi-
pe terminou na décima 
posição e garantiu uma 
vaga na Copa Sul-Ame-
ricana de 2025, arreca-

dando R$ 26,4 milhões. 
No ranking de premia-
ções, o Vasco foi o 13º 
time que mais arrecadou 
em 2024.
Em 2023, o clube rece-
beu valores bem meno-
res. A eliminação pre-
coce na Copa do Brasil, 
para o Água Santa, ainda 
na segunda fase, gerou 
apenas R$ 3,4 milhões. 
No Brasileirão, o Vasco 
escapou do rebaixamen-
to na última rodada, ter-
minando em 15º lugar, o 
que resultou em R$ 16,4 
milhões em premiações, 
totalizando R$ 19,4 mi-
lhões no ano.
O aumento significativo 
na arrecadação foi fun-
damental para dar um 
respiro financeiro ao clu-
be, que busca reforços e 
um novo técnico. O Vas-
co enfrenta dificuldades 
financeiras e segue com 
um plano de reestrutura-
ção em andamento, além 
de procurar um investi-
dor para a SAF.

A passa-
gem de 
F e l i p e 
Melo pelo 
Fluminen-
se chegou 

ao fim após três anos e 
quatro títulos, incluindo a 
Conmebol Libertadores. 
O clube decidiu não reno-
var o contrato do zaguei-
ro, que se encerra no final 
de dezembro. O anúncio 
foi feito pelo presidente 
Mário Bittencourt, que 
também confirmou as 
saídas de Diogo Barbosa 
e John Kennedy.
Mário expressou sua gra-
tidão a Felipe Melo, des-
tacando sua liderança e 
caráter. “Eu tenho muita 

gratidão pelo Felipe Melo, 
todos os torcedores tam-
bém. Ele é um homem e 
profissional admirável”, 
disse o presidente, lem-
brando que o jogador foi 
fundamental para o título 
da Libertadores de 2023. 
Apesar de não renovar 
com o zagueiro, Mário 
deixou a porta aberta para 
um possível papel no clu-
be fora de campo, como 
auxiliar na formação de 
um perfil de campeão.
Felipe Melo, que desejava 
continuar no Fluminense 
para disputar o Mundial 
de Clubes, não será man-
tido devido à avaliação de 
que não teria tanto espa-
ço em campo. O zagueiro 

foi contratado em 2021 
e desempenhou um pa-
pel de liderança no time. 
Atualmente, ele está na 
Turquia, sendo homena-
geado pelo Galatasaray, 
e deve viajar para a In-
glaterra para se encon-
trar com o técnico Unai 
Emery, seu ex-treinador 
no Almería.
Além de Felipe Melo, 
Diogo Barbosa tem ne-
gociação avançada com 
o Fortaleza, enquanto 
John Kennedy deve ser 
emprestado ao Pachu-
ca, do México. Ambos 
buscam novos desafios, 
abrindo espaço para ou-
tros jogadores no elen-
co do Fluminense.

Vasco tem aumento de 
148% em premiações 

entre 2023 e 2024
Fluminense decide não renovar com 
Felipe Melo, que vai deixar o clube
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